

Bassillac • AÉRONAUTIQUE

Il n'y a pas d'âge pour voler

Ce week-end, l'aéroclub de Bassillac ouvrait ses portes au public afin de promouvoir l'aéronautique, de présenter ses formations et de tordre le coup aux idées reçues.

Ces portes ouvertes étaient organisées en appui de la campagne nationale de promotion de l'activité aéronautique et des aéroclubs lancée par la FFA (Fédération française aéronautique) dont le thème cette année était «Le pilotage sera toujours de votre âge». Ainsi dans les 600 aéroclubs affiliés à la FFA ce week-end était portes ouvertes. C'est en toute convivialité que les membres de l'ASAP (association sportive et aéronautique de Périgueux) ont présenté aux visiteurs les différentes formations proposées à l'aéroclub. Dès 13 ans, les jeunes peuvent commencer le Brevet d'initiation aéronautique (BIA) qui se fait en collaboration avec l'Education nationale et qui enseigne des connaissances sur la mécanique de l'avion, la météorologie, la réglementation et l'histoire de l'aviation ainsi bien sûr qu'une initiation au vol.

Ce brevet donne des droits à des bourses pour les diplômés qui suivent. Le Brevet de base qui s'obtient au bout de 25 à 30h de vols et qui permet de voler seul dans un rayon de 30km autour de l'aéroclub. Ensuite



Tour de chauffe avant la Fête de l'air le 10 juillet

il est possible de passer la Licence de pilote privé en 45 à 55h de vol qui permet d'embarquer des passagers avec soi et de voler partout en France et dans le monde pour peu que l'on maîtrise l'anglais. Il faut compter 2.500 euros pour le brevet et 4.500 pour la Licence avec les bourses. Une activité qui pour Jean-Claude Truffly le président de l'aéroclub est abordable malgré les clichés qui voudraient qu'elle ne soit réservée qu'aux nantis. L'aéroclub dispose par ailleurs sur place de trois appareils, un Cessna (2 places) et deux Robins (4 places). Lors de cette journée, un simulateur de vol

était également à disposition, ainsi que des maquettes expliquant le fonctionnement d'un avion ou encore des maquettes pour les passionnés de modélisme. Et bien sûr les licenciés du club proposaient pour 19 euros par personne (à condition d'être trois) des baptêmes de l'air au dessus de l'agglomération. Des portes ouvertes qui ont servi de tour de chauffe avant la Fête de l'air qui aura lieu le 10 juillet prochain.

PHILIPPE JOLIVET

✓ Renseignements auprès de l'ASAP au 05.53.54.41.19 ou au 06 80 02 57 04